



Der Presseverein Münster- Münsterland im Deutschen Journalistenverband informierte sich im Rahmen seines Sommerfestes auf dem Campus der Alexianer in Amelsbüren über das Angebot in den Wohnbereichen und Werkstätten für Menschen mit Behinderungen. Alexianer-Regionalgeschäftsführer Stephan Dransfeld gab zudem einen Einblick in die Arbeit der psychiatrischen Fachkliniken, die ambulante Betreuung sowie die facettenreichen Pflege- und Therapieangebote. Auf dem weitläufigen Areal in Amelsbüren betreiben die Alexianer heute auch ein Tagungshotel und bauen gerade ein neues Pflegeheim für Patienten im Wachkoma.  
*Foto: Helmut P. Etzkorn*